

Floristmeisterschule

Stuttgart-Hohenheim



Die Prüfungen finden am 6. & 7. Juli statt. Während der Prüfung ist es nur für Pressevertreter möglich **nach Anmeldung** zu Fotografieren und mit einem Mitglied der Prüfungsausschüsse zu sprechen. Die Prüfungen müssen unter Ausschluss der Öffentlichkeit abgehalten werden.



Die Schule feierte 2006 ihr 20 jähriges Bestehen und ist der Universität Hohenheim, Staatsschule für Gartenbau und Landwirtschaft angegliedert. Unterrichtet wird in Vollzeit analog zum Schuljahr Baden Württemberg beginnend im September.

Die Meisterprüfung nimmt einen Zeitrahmen von einer Woche in Anspruch (Montag Montag).

Die Floristmeisterprüfung ist der IHK unterstellt und somit auch die am Freitag Abend, dem 09. Juli um 19.00 Uhr stattfindende Lossprechungsfeier. Bei dieser Feierstunde werden die Meisterbriefe verliehen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen

Mit freundlichen Grüßen

Fachliche Leitung